

**La Roche-des-Arnauds • Réflexion sur
l'habitat au-delà du maintien à domicile**

Lancée par la municipalité de La Roche-des-Arnauds, rejointe par celles de Manteyer, Rabou et Montmaur, l'étude d'opportunité de la création d'un nouveau type d'habitat pour les plus âgés, va prendre la forme d'ateliers de réflexion, le mardi 28 novembre de 15 à 17 heures à la Maison de pays des Sérignons. Le club local des aînés "Le Regain du Petit-Buëch" s'est joint à cette réflexion. Cette étude est pilotée par le pôle "projets innovants" de la Mutualité française, organisme dont l'objet traite des soins et de l'accompagnement. Le projet porte sur un lieu de vie intermédiaire, partagé et inclusif. Une nouvelle solution entre le maintien à domicile et l'Ehpad sur le thème du lien social. Les ateliers du 28 novembre devront permettre de connaître les aspirations du public des aînés mais pas uniquement. Ouverts à tous, ils se veulent participatifs.

La réservation est obligatoire au 06 12 68 60 38.